
« Nous créons un centre de compétences agile 
capable d’encore mieux accompagner nos clients »

Laurent Claude, Vice-Président du Conseil d’administration d’Alto Groupe,  
a participé aux premières discussions concernant la fusion. Notre interview. 

Comment est née l’idée d’une fusion et de créer Alto ?

Laurent Claude: J’ai échangé avec Thierry Heiniger lors d’une soirée et l’idée 
d’une fusion a gentiment fait son chemin au sein de la direction d’E-Gestion. 
Notre métier évolue sans cesse et nous devons être en mouvement pour 
continuer à offrir une qualité de service irréprochable à nos clients. Nous 
sommes tous absolument convaincus qu’en nous unissant, nous deviendrons 
plus forts.

Qu’est-ce qui caractérise cette fusion ?   

LC: Je réponds sans hésiter la confiance. Je constate que nos discussions ont 
été sincères et que nous avons toujours fait l’effort de comprendre le point de 
vue de l’autre. Cela nous a permis d’avancer ensemble en intelligence et de 
manière respectueuse.

Qu’apporterez-vous de plus ou de nouveau aux entreprises neuchâteloises ?

LC: La vie m’a enseigné qu’un  un peut faire trois. C’est souvent après des 
rencontres et des discussions que les idées émergent et que de nouveaux 
chemins se dessinent. En rassemblant sous un même toit près de 60 colla - 
boratrices et collaborateurs, nous créons un centre de compétences agile 
capable d’encore mieux accompagner nos clients.
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